

cuerpo de la Física General; es una rama aparte de esa ciencia de múltiples facetas. Así lo hemos entendido nosotros y el resultado excelente de nuestros cursos parece darnos la razón.

La parte científica realizada por nosotros estaba en su etapa de iniciación. El señor Rector nos había ayudado económicamente de manera que nos fué posible adquirir un tubo de rayos catódicos, amplificadores, máquina fotográfica de alto valor e instrumentos de medición eléctricos; nos habíamos trazado el programa de analizar el lenguaje chileno, trabajo totalmente original, que ha sido destruido por el fuego. Nos habíamos propuesto también, con los ayudantes señores Jorge Artigas y Livio Paolinelli, estudiar experimentalmente la producción de diferencias de potencial, sin la intervención de metales; trabajo de índole físico-química de altísimo interés; es posible que podamos proseguir en este tipo de investigación.

La causa de que no habíamos comenzado antes en estos trabajos experimentales, es que debimos preparar la parte didáctica misma, después del sensible retiro del Profesor Luis Gostling, a quien hemos sucedido en forma interina. El Profesor Gostling conocido por todo el estu-

diantado chileno, por la colaboración al libro del Profesor Ziegler, echó indudablemente, con este último las bases para el desarrollo de la Física Experimental en nuestro país. El Profesor Gostling había sucedido al Profesor José Ducci Kallens, tan recordado por todos los alumnos de Medicina. Era un hombre de extraordinaria inteligencia y de una gran habilidad técnica en materias como las de Física. Tenía también una alta curiosidad por todos los temas de esa ciencia que se aplican a la Biología. Había impulsado intensamente los estudios de Bio-Física en nuestro país, de ahí que su temprano desaparecimiento fuese lamentado por todos nosotros. Yo que he revisado el instrumental que él fué adquiriendo y que tenía sus curiosas notas (desgraciadamente perdidas), sobre sus características, sus posibles arreglos y mejoras, puedo dar fe de su alta inteligencia. El Profesor Ducci había sucedido al Dr. José María Anrique, maestro que inició los estudios de esta interesante rama de la Física.

Colaboran en el desarrollo del Curso el Dr. Dagoberto Pizarro y los ayudantes señores Hugo Negri, Ricargo Honorato, Jorge Artigas, Livio Paolinelli, Iván Donoso y Sergio Ferrer.

## **\$ 1.000.000 donará Colonia Árabe**

### **PARA LA ESCUELA DE MEDICINA**

Un millón de pesos acordó aportar a los fondos pro construcción del nuevo edificio para la Escuela de Medicina, el Departamento de Cultura y Propaganda del Comité Central Árabe de Chile. La resolución fué adoptada en reciente reunión extraordinaria celebrada por este organismo, en la cual la totalidad de sus componentes manifestaron que este era un medio efectivo como exteriorizar los sentimientos de la colonia árabe residente ante el desastre sufrido por ese gran plantel científico de la Universidad de Chile a consecuencia del incendio que arrasó con su antiguo edificio, laboratorios y biblioteca.

Una comisión especial del Comité Central Árabe hará entrega de la contribución acordada al Rector de la Universidad, señor Juvenal Hernández.